



Esta mañana se ha celebrado la reunión de la Junta Local de Seguridad con la presencia del presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer, el director insular de la Administración del Estado en Ibiza y Formentera, Rafael García, el jefe de la Policía Local de Formentera, el cabo de la Guardia Civil de la isla, un representante del cuerpo de voluntariado de Protección Civil y un representante de cada partido político. Este año, ha asistido a la Junta Local de Seguridad la delegada del Estado de las Islas Baleares, Teresa Palmer, que se ha desplazado a Formentera con motivo de la inauguración del cuartel de la Guardia Civil de la isla.

El objetivo de este encuentro ha sido el de hacer balance del año 2012, así como planificar la temporada de verano de este año en materia de seguridad. De la misma manera que el año pasado, ayer se celebró una reunión con varias entidades ciudadanas de la isla, a la que asistieron asociaciones de vecinos, la asociación de ganaderos y asociaciones de padres y madres de alumnos y de la federación de alumnos, entre otras.

Este Consejo Local de Seguridad, que es el órgano de reunión con los colectivos ciudadanos, tiene como objetivo dar voz a las entidades ciudadanas para trasladar sus preocupaciones y posteriormente notificarlas en la Junta Local de Seguridad. Así, las peticiones de la ciudadanía de este año van en consonancia con las del 2012, y entre las que destacan la venta de droga en lugares concretos de la isla como el núcleo de Sant Ferran, más control por parte de la Guardia Civil en el puerto de la Savina, ya que se trata del único punto de entrada y salida de la isla o los robos y hurtos. Sobre los hurtos, el director insular ha informado de que desde finales de la temporada 2012 y hasta ahora no ha habido denuncias al respecto.

Tanto el presidente del Consell de Formentera como el director insular o la delegada del Estado han destacado las buenas estadísticas en el último año, con la reducción de un 50% de las denuncias por acampada ilegal, un aumento de las denuncias por venta ambulante o la erradicación de ataques de perros al ganado. Los tres han destacado la buena coordinación entre la Guardia Civil y la Policía Local, que ha redundado en la solución de varias problemáticas y permite optimizar los recursos materiales y humanos, así como velar por un entorno seguro en Formentera durante todo el año.

En cuanto a la temporada turística, se trabajará en esta línea para solucionar las demandas ciudadanas, y se reforzarán aspectos como un mayor control en Sant Ferran y en el puerto de la Savina, así como una mayor presencia de la Guardia Civil de tráfico. En este respecto, de manera periódica se desplazarán seis efectivos para llevar a cabo controles de tráfico, tal como se hacía el año pasado. El Consell de Formentera ha puesto a su disposición, tanto un espacio donde dormir como ventajas para el transporte marítimo, que el año pasado redundó en buenos resultados, tal y como demuestran las estadísticas con 0 víctimas mortales en carretera.

Destaca la demanda por parte de Rafael Garcia de contar con una mayor colaboración ciudadana. Tal como ha expresado, esta colaboración se puede realizar de varias maneras, poniendo en conocimiento a la policía de vehículos sospechosos o con respecto a los turistas que nos visitan, ser cuidadosos a la hora de dejar objetos valiosos en el coche o tener cuidado con los objetos personales en ciertos lugares como la playa, etc.

El orden público es una de las prioridades por parte del equipo de gobierno y es por este motivo que cada año se cuenta con un control más exhaustivo por parte de la Policía Local, así como una mayor coordinación con los otros cuerpos de seguridad . Todas estas medidas contribuyen a mejorar la seguridad en la isla de Formentera.

Cuartel de la Guardia Civil

En cuanto al nuevo cuartel de la Guardia Civil, se ha inaugurado hoy oficialmente con la presencia de las autoridades. Esta nueva instalación supondrá un cambio cualitativo en las dinámicas de trabajo de la Guardia Civil, con una plantilla estable en Formentera que podrá desarrollar su trabajo en condiciones.

Este año se mantendrá el mismo número de efectivos de la Guardia Civil respecto al año pasado, que hacía un total de 23.